

Schwarzwälder Bote

Schramberg

Die Weichen für die Zukunft stellen

Von Schwarzwälder-Bote 26.09.2017 - 16:50 Uhr



Auszubildende und Ausbilder beim Ausflug in Asperg Foto: Schweizer Electronic *Foto: Schwarzwälder-Bote*

Die Schweizer Electronic AG setzt auf eigene Nachwuchskräfte. Das Unternehmen hat im Durchschnitt 30 Auszubildende sowohl in kaufmännischen als auch gewerblichen Berufen.

Schramberg. Anfang September starteten wieder acht junge Auszubildende getreu dem Ausbildungsmotto "jump into life" ihre Ausbildung bei Schweizer: Jennifer Kopp wird im kaufmännischen Bereich als Industriekauffrau ausgebildet. Daniel Albert, Alexander Heim, Steffen Haas und Kevin Hezel haben sich für den Beruf des Mechatronikers entschieden, Michael Hubert und Teodora Alexandra Craiu erlernen den Beruf des Oberflächenbeschichters.

Susanne Klassen beginnt am 1. Oktober ihr Duales Studium, Fachrichtung Controlling & Consulting, bei Schweizer. Sie hat zuvor bereits erfolgreich eine Ausbildung zur

Industriekauffrau bei Schweizer absolviert und anschließend weitere praktische Erfahrung in der Finanzabteilung gesammelt.

Generell beginnt die Ausbildung bei Schweizer mit einer zweitägigen Einführungsveranstaltung zum gegenseitigen Kennenlernen, um erste Einblicke in das Unternehmen zu bekommen. Unternehmens- und Produktpräsentationen, zahlreiche Kennenlern-Spiele und eine Schnitzeljagd quer durch das Unternehmen bildeten den Auftakt in diesem Jahr. Ein gemeinsamer Elternabend mit anschließender Betriebsbesichtigung rundete am zweiten Tag die Einführungsveranstaltung ab.

Anfang September ging es weiter mit der alljährlichen Bildungsreise, die von den Auszubildenden mitorganisiert wird. In diesem Jahr stand ein Ausflug nach Ludwigsburg in das Garnisonmuseum für alle Auszubildenden und Ausbilder auf dem Programm. Dort bekamen sie einen umfassenden Einblick in die Vergangenheit der Stadt Ludwigsburg und hatten abschließend in Asperg, in der ersten 3D-Schwarzlicht-Indoor-Minigolf-Anlage in Baden-Württemberg, die Gelegenheit, Minigolf auf ganz besondere Art zu erleben. Das Traditionsunternehmen Schweizer Electronic wurde 1849 als Emaille-Zifferblattfabrik "Christoph Schweizer" gegründet und ist heute drittgrößter Leiterplattenhersteller Europas.

Am Standort Schramberg-Sulgen arbeiten rund 780 Mitarbeiter in einer der modernsten Fertigungsstätten für Leiterplatten, die für innovative Anwendungen in der Automobil-, Industrie-, Solar- und Luftfahrt elektronik eingesetzt werden.